



TINJAU PROKES PASAR TANAH ABANG

Panglima TNI Marsekal TNI Hadi Tjahjanto (kiri) bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (tengah) memakaikan masker kepada warga saat melakukan kunjungan di Pasar Tanah Abang, Jakarta, Minggu (31/1). Kunjungan tersebut dalam rangka meninjau penerapan protokol kesehatan di lingkungan Pasar Tanah Abang sekaligus membagikan masker kepada para pedagang dan pengunjung.

Pulsa hingga Token Listrik Dipajaki, Penerimaan Negara Bertambah?

Pemungutan PPN kepada pulsa hingga token Listrik hanya dikenakan atas jasa penjualan atau pembayaran yang berupa komisi atau selisih harga yang diterima agen penjual saja.

JAKARTA (IM) - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) akan memungut pajak dari setiap

penjualan pulsa dan kartu perdana (pajak pulsa). Aturan ini tertuang dalam Peraturan Menteri Keuangan

(PMK) no. 6/PMK.03/2021 dan berlaku pada 1 Februari 2021. Direktur Eksekutif CORE Indonesia Mohammad Faisal menilai pengenaan terhadap sektor itu akan menaikkan pemasukan pajak di Indonesia. Hal ini karena pemakaian pulsa di Tanah Air sangat tinggi.

"Saya rasa akan cukup signifikan menambah penerimaan pajak, karena transaksi penjualan pulsa

sangat tinggi dan terus meningkat ke depannya," kata Faisal, Minggu (31/1).

Menurutnya, pengenaan pajak tersebut juga tidak akan merugikan daya beli masyarakat.

"Kalau dampak terhadap daya beli tidak terlalu besar karena nilai per transaksi penjualan pulsa juga tidak besar," ujarnya.

Menkeu Sebut Salah Paham Sebelumnya, Menteri Keuangan

Sri Mulyani menerbitkan Peraturan Menteri Keuangan Nomor 3 Tahun 2021 tentang Penghitungan dan Pemungutan Pajak Pertambahan Nilai Serta Pajak Penghasilan Atas Penyerahan Penghasilan Sehubungan dengan Penjualan Pulsa, Kartu Perdana, Token, dan Voucher.

Regulasi tersebut ditandatangani

► Bersambung ke hal 11

Pulau Lantigiang Dijual Rp900 Juta

SELAYAR (IM) - Pulau Lantigiang, Kecamatan Takabonerate, Kepulauan Selayar, Sulawesi Selatan, sejak beberapa hari terakhir menjadi perbincangan publik. Pulau yang tidak berpenghuni tersebut dijual dengan harga Rp 900 juta.

Kabar penjualan pulau itu dibenarkan oleh Kepala Seksi Pengelolaan Taman Nasional Wilayah II Jinato, Nur Aisyah Amnur.

"Pulau Lantigiang masuk dalam kawasan Taman Nasional Taka Bonerate," kata Nur Aisyah, Jumat (29/1).

Sementara itu, Paur Humas Polres Selayar Aipda Hasan mengatakan, beberapa saksi telah diperiksa. "Kami telah memeriksa

tujuh saksi termasuk Kepala Dusun Jinato Asryad. Masih ada saksi yang belum diinterogasi, seperti Kepala Desa Jinato Abdullah dan Sekdes Jinato Rustam," tuturnya.

Hasil pemeriksaan, lanjut Hasan, Pulau Lantigiang dijual oleh Syamsu Alam kepada Asdi-anti sebagai pembeli.

"Menurut keterangan dari Syamsu Alam bahwa Pulau Lantigiang tersebut dikuasai atau ditinggali oleh neneknya dulu. Adapun hak yang dimiliki oleh penjual adalah surat keterangan kepemilikan ditangani oleh Sekdes tahun 2019," ungkapnya.

Bupati Selayar Muh Basli Ali saat dihubungi mengaku heran

► Bersambung ke hal 11

Kian Mesra, Apakah PDIP dan Gerindra akan Berkoalisi di Pilkada dan Pilpres?

JAKARTA (IM) - Hubungan Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) dan Partai Gerindra saat ini semakin mesra. Banyak pihak yang memprediksi kedua partai akan membangun koalisi untuk kepentingan pemilihan kepala daerah Pilkada dan pemilihan

presiden (Pilpres) 2024.

Hal itu dikatakan Direktur Eksekutif Sudut Demokrasi Riset dan Analisis (Sudra) Fadli Harahab menanggapi dinamika politik yang berkembang saat ini dengan munculnya isu perbedaan politik dalam Rancangan Undang-Und

dang (RUU) Pemilu, khususnya menyangkut pelaksanaan pilkada.

Fadli mengatakan, momentum politik terdekat yang diprediksi akan menjadi ajang 'umbar' kemesraan PDIP-Gerindra adalah

► Bersambung ke hal 11

Din Syamsuddin Dilaporkan ke KASN, Bagaimana Nasib Lapornya?

JAKARTA (IM) - Gerakan Anti Radikalisme - Alumni ITB (GAR ITB) mendesak Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) agar mengambil keputusan atas pelanggaran disiplin PNS yang diduga dilakukan Din Syamsuddin. Sementara KASN sendiri

telah melimpahkan kasus dugaan tindakan radikalisme PNS ini kepada Tim Satuan Tugas Penanganan Radikalisme ASN. Sebuah Satgas yang terdiri dari para pejabat dari berbagai Kementerian dan Lembaga Negara, yang pada bulan Nopember 2019 secara

khusus dibentuk berdasarkan SKB 11 Menteri.

Berdasarkan Tembusan Surat dari KASN kepada Menkominfo Nomor B-3766/KASN/11/2020 kepada GAR ITB disebutkan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Penambahan Kasus Baru Positif Terbanyak di Jakarta dan Jabar

JAKARTA (IM) - Satgas Covid-19 kembali mencatat penambahan kasus Covid-19 harian. Pada Minggu (31/1) tercatat sebanyak 10.719 sembuh dari Covid-19. Dengan demikian, total pasien Covid-19 yang sudah sembuh dari Covid-19 di Tanah Air sebanyak 873.221 orang.

Diketahui, kasus Covid-19 pada Minggu (31/1) bertambah 12.001 kasus. Sehingga akumulasi positif Covid-19 saat ini lebih dari 1 juta kasus atau tepatnya sebanyak 1.078.314 kasus. Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 44.658 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah 270 orang. Sehingga mening-

gal menjadi 29.998 orang. Kemudian, jumlah suspek Covid-19 saat ini sebanyak 73.652 orang. Saat ini kasus tersebar di 510 kabupaten Kota di 34 Provinsi.

Tertinggi Jakarta Data menunjukkan, tiga provinsi memiliki ribuan kasus baru dalam satu hari. Pertama, DKI Jakarta memiliki 3.474 kasus baru. Diikuti dengan Jawa Barat dengan 2.848 kasus baru dan 1.115 kasus baru di Jawa Tengah.

Sementara itu, terdapat 11 provinsi dengan penambahan ratusan kasus positif baru dalam 24 jam terakhir. Di sisi lain, hanya ada satu provinsi yang memiliki kasus baru di bawah 10 orang, yakni Aceh. Adapun tidak ada provinsi di Tanah Air yang nihil kasus baru selama Sabtu (30/1) hingga Minggu (31/1). O-asm



AISYAH SEMBUH DARI COVID-19

Tenaga kesehatan melepas kepulauan Aisyah Alusa dari Rumah Layan Covid-19 tempat dia diisolasi dan dirawat di Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Sabtu (30/1). Aisyah (10) yatim piatu yang orang tuanya meninggal akibat Covid-19 yang kini sebatang kara dinyatakan sembuh dari Covid-19 dan selanjutnya dititipkan di Dinas Sosial Kota Tangerang Selatan.

ASALTAU!

Kadiyono Lulusan S2 Jadi Tukang Tambal Ban, Bangun SLB Gratis

KADIYONO merupakan lulus S2 jurusan Magister Pendidikan, memilih jadi tukang tambal ban. Hasil tambal ban, sedikit demi sedikit dikumpulkannya untuk mendirikan sekolah luar biasa (SLB) untuk anak-anak berkebutuhan khusus.

Sekolah Insan Tiara Bangsa yang didirikannya itu berlokasi di Dusun Krajan dan Dusun Pandansari, Kendal, Jawa Tengah. Kadiyono merupakan lulusan S2 jurusan Magister Pendidikan dari Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Memang Kadiyono sedari kecil—sekitar umur 8 tahun—sudah menjalani pekerjaannya sebagai tukang tambal ban bersama dengan ayahnya. Tentu keahlian tambal ban diperolehnya dari ayahnya.

Berkat kegigihannya akhirnya Kadiyono mampu mendirikan kios tambal ban sendiri di jalan utama. Sejak itulah, ia mulai menyisihkan sedikit demi sedikit uang dari penghasilan dari usaha tambal ban itu untuk mendirikan sekolah

► Bersambung ke hal 11

Warga Bangkalan Heboh Lihat Buaya Membawa Potongan Tubuh Manusia

SEBUAH video yang memperlihatkan seekor buaya membawa potongan tubuh manusia tiba-tiba viral di media sosial.

Video tersebut membuat heboh masyarakat Bangkalan, Madura. Sebab dalam rekaman video tertulis keterangan tempat kejadian di Desa Kramat. Tempat yang dimaksud merujuk pada sungai sepanjang delapan kilometer di wilayah Desa Kramat dan Desa Mertajesh, Kecamatan Bangkalan kota, Kabupaten Bangkalan.

Namun, Kepala Desa Kramat Moh Nasir membantah kejadiannya di daerahnya. Sebab Sungai Kramat tidak dihuni buaya sama sekali. Sungai itu sudah lama menjadi tujuan para pemancing dari luar Bangkalan.

Akibat video tersebut, Nasir beberapa kali mendapat telepon dari pihak kepolisian yang menanyakan kebenaran peristiwa itu, setelah video tersebut menyebar secara masif di media sosial.

Pihak kepolisian setempat pun memastikan bahwa video asli yang sudah ada sejak dua

► Bersambung ke hal 11

Kurs Rupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.140,00	13.875,00
SGD	10.781,00	10.431,00
AUD	10.889,00	10.549,00
EUR	17.283,00	16.943,00
HKD	1.863,00	1.758,00
GBP	19.590,00	19.190,00

Jumat 29 Januari 2021 16.15 WIB